

AWNI

Kemeriahan Gebyar Muharram 1446 H diikuti 46 TPQ Se Kecamatan Candirototo

Agung widodo - TEMANGGUNG.AWNI.OR.ID

Jul 9, 2024 - 12:29



TEMANGGUNG - Penyambutan tahun baru 1 Muharram 1446 Hijriyah / 2024 Masehi, Badan Koordinasi (Badko) Taman Pendidikan Qur'an (TPQ) gelar acara gebyar pawai ta'aruf TPQ Se Kecamatan Candirototo bertempat di lapangan

Gunung Payung Desa Gunung Payung Kecamatan Candirotu Kabupaten Temanggung, Selasa (09/7/2024).

acara pawai ta'aruf TPQ tersebut Bertemakan " Santri Hebat Negara Kuat" Dengan dihadiri oleh Camat Candirotu Aris Gunawan MA, Danramil 05/Candirotu Lettu Inf Triadji, Kapolsek Candirotu AKP Edi Santoso SH, Ketua Badko TPQ M.Arifin, Ketua MWC Candirotu Kyai Hj Khotibul Uman, 46 TPQ Se- Kecamatan Candirotu serta tamu undangan lainnya.

Dikatakan oleh Ketua Badko TPQ Kecamatan Candirotu M Arifin," Kegiatan ini merupakan agenda rutin dilakukan setiap 1 Muharram. " Pawai ta'aruf ini salah satunya bertujuan sebagai media dakwah, pemersatu dan untuk memperkuat tali silaturahmi serta ukhuwah islamiah antara ustaz atau ustazah dan anak anak TPQ. " Pawai ini menjadi ciri khas kami dan berlangsung secara bergilir di desa-desa yang ada," terangnya.



Sementara itu, Danramil 05/Candirotu Lettu inf Triadji mengapresiasi kegiatan safari sebagai sarana memupuk tali ukhuwah dan membentengi anak-anak dari pergaulan yang tidak baik dan pengaruh gadget untuk senantiasa rajin belajar dan mengaji.

Selain itu, menurut Danramil," ini juga untuk mendidik adik adik kita sebagai generasi penerus yang berakhlak, berbudi luhur berwawasan kebangsaan dengan tidak meninggalkan sejarah islam.

Sebelum melepas Pawai ta'aruf, Camat Candirotu Aris Gunawan mengatakan," pawai ini menjadi wahana untuk memperkenalkan nilai-nilai Islami kepada generasi muda Islam sejak dini. Sekaligus menjadi usaha syiar Agama Islam.

“Dengan diadakannya acara ini juga bisa mengangkat perekonomian masyarakat diantaranya banyak para pedagang yang berjualan di arena lapangan desa ini ”
pungkasnya.